

2024.12.08

KICD induction ceremony & year-end party in Seoul

2024年12月8日（日）17時から、ソウル新羅ホテルエメラルドホールにおいてICD韓国部会の冬期新入フェロー認証式と年末集会在盛大に開催された。会場となったホテル施設もホテル別館の厳格な雰囲気漂う場所であり、総合司会を事務局長のオチュンオン先生がなされた。韓国部会会長のリジェチョン先生のご挨拶に始まり、台湾部会会長のヤンイエチャオ先生のご挨拶、続いて日本部会会長富士谷盛興先生の Video メッセージが披露された。



今回の冬期認証式では、新たに9人のフェローの入会があり、韓国部会の精力的な新入会員入会拡大の勢いが感じられた。各フェロー



ーの紹介と自己紹介がなされ、韓国部会、台湾部会、日本部会より賞状、ピンバッチ、プレゼントの贈呈がなされた。



会の詳細は、韓国部会が作成した以下の動画をご参照されたい。<https://youtu.be/-OvBqr5pMK8?si=AM2kCA9QUSgvwhjC>

続いてオ事務局長より、韓国部会の月次報告、国際本部の人事報告がなされた。新入フェロー認証式の後には、Old フェロー8名ぐらい、1人5分ほどで各自の活動報告がなされた。最近興味を持っている芸術の情報や、講演会活動、また、アフリカでのボランティア活動など内容はさまざまであった。



最後に、1時間ばかりオペラ カルメンの披露があり、圧倒的な声量の感情のこもった演技付きのショーにただただ見とれるばかりであった。 (高山 真一 記)

